

TOPICS

海事関係功労者大臣表彰報告



佐藤公一さん(大分海運(株))が、多年にわたる内航海運業の振興などの功績がたたえられ、「海の日」海事関係功労者国土交通大臣表彰を受賞し、7月30日に市役所を訪れ受賞の報告を川野市長に行いました。

ホークスカップ中学硬式野球大会出場 大分南リトルシニア



6月の九州大会で3位となり、2021ホークスカップ中学硬式野球大会(大会は中止になりました)に出場する大分南リトルシニアの選手12名が市役所を訪問しました。

選手を代表して中津留大翔さんが、「(九州大会で)優勝できなかった悔しさをぶつけたい」と健闘を誓いました。

100歳のお祝い 中津留 ハツエさん (大正10年8月8日生まれ)



中津留ハツエさんが100歳の誕生日を迎えられました。20歳で結婚されて身を粉にして働かれており、立派に育ててくれた事を子どもさんより伺いました。100歳を迎えた今もお元気でとても素敵なお方でした。これからも変わらずお元気で過ごされることをお祈りしています。

東京2020パラリンピック聖火リレー 聖火フェスティバル(大分県) 採火式(津久見市の火)



8月16日、津久見市サニーホールにて福祉事業所利用者と津久見市身体障害者福祉協議会の方々で火おこし道具(まいぎり式)を使用し、共生社会実現を進め、火を探りました。津久見市の火は、県の集火式に届けられ、パラリンピックの聖火の一部となります。

九州・沖縄選抜として全国へ 佐藤一徹さん



7月30日、2021ヤングリーグ選抜倉敷少年野球大会に九州・沖縄選抜として出場する佐藤一徹さん(ヤング大分ブレーブス)が市役所を訪問しました。

佐藤さんは、「九州の選抜として恥じないプレーをしたい。」と決意表明されました。(大会は終了済)

人権擁護委員退任感謝状伝達式



7月29日、人権擁護委員を退任された上野寛さんに大分地方法務局長から感謝状が授与されました。

多年にわたり国民の人権擁護と人権思想の普及高揚に尽くした人権擁護委員に対する感謝状です。

TOPICS

「WEB社会見学 石灰石・セメントのまちつくみ」公開!!



こちらから
アクセス



試写会の様子

津久見市観光協会が津久見市と連携して取り組みを行った「石灰石・セメント産業を軸とした産業観光コンテンツ造成事業」について、「WEB社会見学 石灰石・セメントのまちつくみ」を作成し8月23日に公開しました。

公開に先立ち、作成に協力をいたいた石灰石・セメント関連企業・団体の代表者の方への試写会も行いました。

内容は「石灰石とは?」「生産量日本一のこと」「セメントができるまでの工程」「市内で多くの会社が石灰石を商品にしている」など分かりやすく動画を作成しています。

一部動画にはその場所にいるような感覚でバーチャル体験もできるように360°カメラにて撮影しています。

是非ご覧になって、津久見のすごさを感じてください。

→ <https://tsukumi-sekkai.com> ←

第70回つくみ港まつり「市制70周年を市民と共に祝う」



アーカイブ
配信は
こちらから
アクセス



第70回つくみ港まつりの花火は、新型コロナウイルスの感染拡大防止等の理由から、規模を縮小し、7月22日、8月7日、8月21日という3回に分けた分散開催という形式で開催されました。

3回目の8月21日には、前2回とは違った連弾の花火も披露されました。全3回の模様はすべてYouTube津久見市公式動画チャンネルでライブ配信され、アーカイブ映像も配信中です。